

L'entreprise allemande [HY2GEN](https://www.hy2gen.com) (siège français à Aix-en-Provence/Bouches-du-Rhône), spécialisée dans le développement et l'exploitation de sites de production d'hydrogène vert et de biocarburant, qui porte le projet « Hynovera » visant la reconversion de la centrale thermique de Provence à Meyreuil en une unité de production de carburants verts, a nommé Julien Marteau au poste de directeur général. Ancien élève de l'INSA Lyon, de l'Universidad Politécnica de Valencia et de HEC Paris, Julien Marteau a passé 18 ans au sein de l'opérateur aéroportuaire ADP où il était responsable de la conduite de projets d'investissement et de la gestion d'un portefeuille d'actifs liés aux infrastructures.
www.hy2gen.com